

DIARIO 16

A L A C O N T R A

La pobreza más desnuda

El grupo teatral La Casona y la plataforma del 0,7 escenificaron en Barcelona la miseria y desesperación del Tercer Mundo, en un angustiado grito de repudio a la Ley de Cooperación que estudia el Parlamento

▲ LAUREL

personalísimo a **Jordi Villacampa**, el mítico baloncestista del Joventut de Badalona y uno de los grandes de todos los tiempos, a quien hoy se rinde en Badalona un homenaje. Villacampa, que abandonó el deporte profesional con 33 años el pasado abril, mantiene el récord encestador de la Liga ACB: 8980 puntos.

▼ AGUIJÓN

incoherente a **Juan Antonio Bayón**, presidente del Consejo Nacional de Objeción de Conciencia, que ha preferido obligar a hacer la prestación social sustitutoria a varios jóvenes objetores, a pesar de conocer de antemano que los afectados habían resultado excedentes de cupo en el sorteo de la mili.

▲ LAUREL

con palmeo a **Paco de Lucía**, el guitarrista flamenco que más ha contribuido a renovar el género sin renunciar a sus genuinas raíces, que hoy, día en que cumple cincuenta años, cierra una gira triunfal de tres meses. De Lucía, incansable como creador y como intérpete, se dispone a grabar un disco nuevo.

▲ LAUREL

benéfico a **José Carreras**, que ha conseguido recaudar en Alemania casi mil millones de pesetas para dotar de nuevos fondos a la Fundación de Lucha contra la Leucemia que lleva su propio nombre y muy activa hace ya una década. Carreras cedió gratuitamente los derechos de una gala musical a una TV alemana.